
 

 

 

 

 

今回は刷新委員長と会計がどういうことをしているのかについて紹介します！ 

～刷新委員長～ 

刷新委員長の仕事は、主に毎日の刷新委員による旗揚げのスケジュールづくりを行っています。 

1 月より新しく２ヶ月分の、その日の当番を載せたポスターを作り直し、当番のクラスに掲示して

います。しかし、刷新委員長としての仕事は現状これくらいしかなく、他には別の委員長の困って

いることのお手伝いをしています。例えば、毎週月曜日に生徒会役員が校門前に集まって行う挨拶

当番の当番表作りを兼任しています。 

ここで、急ですが刷新委員の役割とは一体何なのか。実際に確認してみると、それは校風刷新及

び風紀問題について討議すると共にその実際の行動にあたる。とのことです。（学生証より） 

私は刷新委員の長であるので、学校の風紀をより良くするために、新しいことに目を向け、西高

をより良く刷新することこそが今後の課題であり自分の仕事となり得ましょう。 

最後に 1 つ！ 旗揚げのスケジュール、忘れないでください！ 

 

～質問 Time by 会計～ 

ここで刷新委員長にいくつか質問してみました！ 

Q. 趣味は何ですか？ 

A.寝ることですね。休みの日はほぼ毎日 12 時間睡眠をしています！よく家族から注意されますけど

ね。 気持ちがいいのでやめられません！授業中は皆さん寝ないように！ 

 

Q. 生徒会役員になってよかったことは何ですか？ 

A. 私が学校に対して様々な意見を発言することができることです。考えを人に伝え、意見が通った

時は嬉しいです！ 

 

Q. 最後に、後の 153 代刷新委員長に一言お願いします！ 

A. スケジュールの作成を早めに済ましたほうがいいですよ！ 

 

～会計～ 

会計の仕事は主に支出決定書（部活動などでお金を何にどれぐらい使ったかが書いてある書類）の

内容を入力しまとめることです。一見簡単な作業にみえますよね。確かに簡単ですし、週一回のペー

スで入力していれば楽々終わります。 

しかし、やはりお金に関わることであるので、一つのミスが命取りとなります。もし、ミスが発覚

したら、それはそれは、もう大変じゃ済まない、慌てふためくこととなります。そのため、ミスの無

いよう注意して入力しないといけません。 

ただ、ここにあるお金の流れを見ていると、非常に興味深いも

のだな、と 2017 年 4 月 11 日にサービスが終了した Vista くん

に支出管理書を入力している時に思います。 

 また、後期では、予算査定会があります。皆さん、特に部活

の部長・会計さんとはここで大きく関わったと思います。 

ここで、終わってしまったから言えることをひとつ。 

私は予算査定会で事前に出してもらう書類を各部部長さんに

渡していました。そして提出日、「おい！出てない部活あるやな

いかい！出ないとそこの話が進まんやないかい！」ということ

になりました。このことで非常に困りました。 

 なので、一年生にひとつお願いがあります。 

来年、予算査定会で部活の代表として出ると思いますが、書類は出してください。「予算査定会でき

ないわぁ」ということになるかもしれないのでお願いします～。 

 

～質問 Time by 刷新委員長～ 

ここで会計にもいくつか質問をしてみました！ 

Q.毎日のルーティーンは何ですか？ それはいつから始めましたか？ 

A. なんだかんだ毎日パズルゲームをしています。ゲーム自体は 1 歳からですね。 

 

Q.何か 1 つしたいことができるのなら何がしたいですか？ 

A. 時間を操ることです。そうすればすべてが好きなだけできるぅぅぅぅぅ！ 

 

Ｑ.未来の 153 代生徒会会計に何か 1 つメッセージをお願いします！ 

A. 支出決定書の入力はご計画的に！ 
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